

ANDALUCÍA

> EMERGENCIA ECONÓMICA



Tensión entre los empleados públicos

Médicos denuncian que hay cargos del SAS que cobran más que Griñán

La gerente del Hospital de Poniente tiene un sueldo base de 63.000 euros pero, con complementos, superaría al presidente

MIGUEL CABRERA / Almería

Frente al alto coste que supondrá el 'tijeretazo' de la Junta a sus nóminas, los médicos del Hospital de Poniente de Almería han expresado su indignación por los elevados sueldos que perciben los numerosos cargos directivos y de gestión del centro, un total de 92, frente a los 180 facultativos, es decir, un cargo por cada dos médicos.

Después de reclamar los sueldos de los directivos hasta en cuatro ocasiones en los últimos dos años y de presentar una demanda civil en los juzgados ante la negativa a responder, la gerencia del hospital ha facilitado finalmente los salarios que percibe todo el personal del centro, si bien en el caso de los cargos, elegidos en su mayor parte a dedo, sólo ha ofrecido el salario base. De este modo, los profesionales siguen sin poder conocer cuánto cobran sus jefes en realidad, puesto que al salario base hay que aña-

dir la antigüedad, la productividad y la carrera profesional, que en altos cargos puede suponer una buena parte del sueldo.

En cualquier caso, los médicos han expresado su repulsa por sueldos como el de la gerente, María Agapita García, que percibe 5.242,91 euros brutos de salario base -por doce pagas-. Sólo en este concepto la gerente cobra casi 63.000 euros anuales, aunque su sueldo real podría dispararse muy por encima del que percibe, incluso, el presidente del Gobierno andaluz, José Antonio Griñán, que cobra algo menos de 69.000 euros. Según los cálculos de los facultativos, el salario de la gerente podría situarse por encima de los 90.000 euros brutos anuales.

Pero es más, la gerente no es la única en percibir este elevado salario, puesto que el director de gestión del Hospital de Poniente percibe idéntica cantidad, 5.242,91 eu-



Protesta de profesionales sanitarios de Almería contra los recortes que aprobará la Junta de Andalucía. / M.C.

ros brutos mensuales de sueldo base. El director asistencial cobra 4.368,27 euros, la directora de Recursos Humanos 4.139, la directora de Enfermería 3.543, el subdirector médico 3.844, al igual que el subdirector de Gestión.

Por su parte, los 10 directores de área cobran 3.810 euros mensuales y otros tres subdirectores perciben entre 3.245 y 3.630 euros. Los profesionales insisten en que estos sueldos se incrementan notablemente por el resto de conceptos mencionados sobre los que el centro no ha informado.

Los facultativos llaman la atención por el hecho de que los 23 'gestores de cuidados' o supervisores de Enfermería tienen un salario base de 1.547 euros mensuales, superior al de los propios médicos, que es de 1.516 euros. Hay que tener en cuenta que estos 23 gestores de cuidados no realizan ninguna actividad asistencial, sino solo labores de gestión.

En este escenario de protestas, los 23 directores de área y responsables de unidad del Hospital de Poniente -equivalentes a los directores de las unidades de gestión clí-

nica del SAS- se han sumado a las quejas contra el 'recortazo' planteado por la Junta y han entregado a la dirección del centro un manifiesto de rechazo. En él, los cargos intermedios del centro muestran su total disconformidad con las medidas de ajuste y el considerable recorte de sueldos planteados y explican, entre otras circunstancias, que su puesta en marcha redundará en una desmotivación en la plantilla de profesionales que dirigen, lo que a su entender dificultará significativamente su labor para cumplir los objetivos que se les exigen.